

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT Karena atas Rahmat dan Ridho-nya yang memberikan kesehatan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul. “ Analisis Kemampuan Kognitif Dan Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Pokok Sistem Pencernaan Di Kelas XI IPA MAN Di Kota Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017.” Disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Dr. Tri Harsono, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada ibu Dr. Melva silitonga, M.S., bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS, M.Sc. dan ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Hendro Pranoto, S.Pd, M.Si., selaku dosen pembimbing Akademik dan bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua jurusan Fisika dan ibu Drs. Cicik Suriani, M.Si selaku ketua prodi pendidikan biologi, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada ibu masdiana, S.Pd., Herawati, S.Pd., Dra. Ida Iriani, M.Pd., ibu Habibah dan bapak Darussalim selaku guru bidang studi biologi yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada ayahanda Ramali Lubis dan ibunda Taripah Lubis yang telah memotivasi penulis dari kecil untuk selalu semangat mengejar cita-cita penulis, memotivasi, membantuk dalam bentuk moril maupun materi dalam penyelesaian

penulisan skripsi ini. Kemudian kepada abangda Muhammad Nasrun, kakanda Rizki Khodijah, dan adik-adik penulis Lokot Mangara Pangadilan, Muhammad Yasir, Muhammad Lutfi Ibrahim, Hananatus Zulfa dan Alike Naila Putri Lubis yang telah banyak memberikan semangat dan mitivasi kepada penulis. Kemudian kepada amang boru Zul Ependi Hasibuan dan bouk, kepada tobang Palit dan Aslamiah yang telah banyak memberikan dukungan kepada penulis.

Tidak lupa pula, penulis menyampaikan terima kasih kepada sahabat penulis Fitria Ningsih, Mombun's, Khairil Ammar Rangkuti dan teman-teman Bio Dik B 2013, dan teman-teman PPLT MAN 2 Model Medan 2016.

Penulis telah berupaya dengan maksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, 11 Juni 2017

Penulis

Ummi Rapikah

Nim. 4132141027

THE
Character Building
UNIVERSITY